

30/07/2015 02:35 p.m.

Un saludo muy Cordial a todos los integrantes de la CEE en especial a la Señorita Mariana Luna que fue mi enlace con la Comisión.

Me complace informar que mi trabajo de vigilar que las Elecciones se desarrollarán con legalidad, fue un éxito, me concreté a vigilar todo el día las casillas de la sección 1416 y todas sus casillas adjuntas.

El único incidente que pude observar fue que al abrir la casilla no se presentó un funcionario y el presidente de casilla, cumpliendo con su función, convenció a las dos primeras personas que ya estaban haciendo fila para votar y las habilitó como funcionarias de casilla y finalmente como a las 8.40 am se pudo abrir para que la gente votara.

Cabe hacer la aclaración que desde antes de las 8.00 am la gente ya estaba haciendo fila para votar.

No se presentó ningún incidente en las cuatro casillas de esa sección, desde su inicio y hasta su cierre.

También deseo comentar que a solicitud expresa de mi parte la Señorita Mariana Luna me consiguió un lugar en el debate para Gobernador y allí tuve la oportunidad de saludar e intercambiar opiniones con algunos Candidatos.

Quiero Felicitar ampliamente a la CEE por su Magnífico trabajo tan serio, imparcial y transparente para con todos los Partidos Políticos, los conminó a seguir por ese camino en bien de la Democracia en Nuevo León y de México

Atte. Oscar Javier Martínez Pérez